

平塚けいじ通信

皆様のいつも変わらぬ温かなご声援に対し、心より感謝申し上げます。この度平成28年度予算におきましては、我党提案の修正案が可決・成立致しました。本庁舎整備におきまして区長の決断できない姿勢に対し、災害対策、区民の利便性、ユニバーサルデザインの観点から、我々は全面改築で早期に実現して参ります。



平成28年度予算特別委員会から

■ 特殊詐欺について

世田谷区では2年連続で4億円を超える被害が出ているオレオレ詐欺に対して、警察でも最も有効としている自動音声録音機の普及をどう進めるのか、28年度も取り組む無償貸与においては、最も被害が出ているお元気な60代以上のおひとり暮らしの女性を最優先で高齢福祉部と連携して進めるべき。

【答弁】高齢福祉部と連携して推進する。

■ 水素社会の構築に向けて

東京都は、水素社会の実現に向け、2020年の東京オリンピック・パラリンピック競技大会を契機とした初期需要の創出やインフラ整備などを支援している、世田谷区も乗り遅れることなく例えばスマート水素ステーションとセットで燃料電池車を公用車として購入し、災害時の非常用電源として整備することは出来ないか。

【答弁】先行自治体の例も参考にしながら検討する。



■ 管理不全の老朽危険空き家の解消に向けた取り組みについて

今回可決された条例により安全代行措置や緊急措置による対応も可能になった。今後はこの問題を先駆的に取り組んでいる足立区のように専門に担当する専管組織が必要であると考える。具体的に解消に向けての体制はどうするのか。

【答弁】4月より建築技術職3名を含む4名からなる専管の空き家対策推進担当の係を設置して取り組む。



皆様のご意見・ご要望を
区議会公明党までお寄せ下さい。

自宅

〒154-0022 世田谷区梅丘3-4-12
Tel/Fax. (3420) 0240
E-mail:keiji@hiratsuka-net.com

区議会公明党

〒154-8504 世田谷区世田谷4-21-27
Tel. (5432) 2788 Fax. (3413) 7233
<http://www.komei-setagaya.org>